

**Oui, je désire soutenir le programme de formation de leaders religieux ou laïcs.** Voici ma contribution de :

20\$  50\$  100\$  500\$  1 000\$  \_\_\_\_\_\$

Par chèque ou mandat postal à l'ordre de :  
**Fondation Père-Ménard**

VISA  MASTERCARD

No. de la carte : \_\_\_\_\_

Date d'expiration : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_

**Oui, je souhaite recevoir le bulletin de nouvelles de la Fondation Père-Ménard (gratuit).**

**Oui, j'aimerais recevoir de l'information sur le programme de dons planifiés de la Fondation Père-Ménard.**

Nom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Ville : \_\_\_\_\_ Code postal : \_\_\_\_\_

Téléphone : \_\_\_\_\_

Courriel : \_\_\_\_\_

### Don mensuel pour la formation de leaders

**Oui, je me joins au programme de dons mensuels.** Je peux en tout temps modifier ou interrompre ma contribution en communiquant avec la Fondation Père-Ménard. Je recevrai un **reçu annuel** aux fins d'impôts pour la totalité de mes dons de l'année précédente.

**J'autorise la Fondation Père-Ménard à déduire le montant suivant :**

10\$  15\$  25\$  50\$  \_\_\_\_\_\$

1<sup>er</sup> ou  15<sup>e</sup> jour du mois

**de mon compte bancaire.** Je joins à la présente un spécimen de chèque sur lequel j'ai écrit ANNULÉ.

**de ma carte de crédit :**  VISA  MASTERCARD

Nom du titulaire de la carte : \_\_\_\_\_

No. de la carte : \_\_\_\_\_

Date d'expiration : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_

## Témoignage d'un jeune leader religieux bénéficiaire de votre aide...

« Bonjour, mon nom est Aleo Jeiner Goicochea Espárraga, j'ai 24 ans et je fais partie de la Société des Missionnaires des Saints-Apôtres au Pérou depuis 8 ans. Je suis en troisième année de théologie, membre temporaire, et j'ai fait ma deuxième promesse de fidélité. J'ai entendu la voix du Christ qui m'appelait à le suivre. Je travaille avec des groupes de personnes à qui je donne des cours de formation biblique, tout en œuvrant auprès des jeunes pour qu'ils deviennent des leaders engagés dans leur communauté. Mon plus grand désir est de vivre intensément tous les événements que Dieu nous envoie dans sa providence et son infinie bonté et d'aimer les autres comme Il nous aime, en particulier dans la solidarité avec les personnes qui ont le plus besoin de nous. »



Frère Aleo Goicochea, M.S.A., durant une campagne médicale du Hogar San Pedro à Cashahuacra au Pérou.

Si vous désirez avoir plus d'information à propos des projets et activités de la Fondation Père-Ménard, veuillez consulter notre site Internet ou communiquer avec nous par téléphone ou par courriel.



### Fondation Père-Ménard

3774, chemin Queen-Mary, bur. 306  
Montréal, QC, H3V 1A6

Téléphone : (514) 274-7645

Sans frais : 1 800 665-7645

[www.fondationperemenard.org](http://www.fondationperemenard.org)

[info@fondationperemenard.org](mailto:info@fondationperemenard.org)



Fondation Père-Ménard

Former des leaders  
missionnaires et visionnaires



(514) 274-7645 ou 1 800 665-7645

[www.fondationperemenard.org](http://www.fondationperemenard.org)

Humaniser et évangéliser

Retrouvez-nous sur Facebook



## Qui sommes-nous?

La Fondation Père-Ménard est créée en 1970 afin de financer l'œuvre humanitaire et évangélique entreprise par le Père Eusèbe-Henri Ménard en Amérique latine, notamment au Pérou, où il a passé les 20 dernières années de sa vie.

Le Père Ménard (1916-1987), en action conjointe avec M. Hector Durand, homme d'affaires au Québec, a créé plusieurs séminaires, maisons de retraite, centres éducatifs, centres de soins, de charité et de promotion sociale.

La Fondation, en collaboration avec les leaders religieux et laïcs des Missionnaires des Saints-Apôtres, parvient à long terme à améliorer le sort de personnes pauvres, malades, illettrées et abandonnées.



Mgr Christian Rodembourg, M.S.A., avec María, une patiente du Hogar San Pedro, un centre de convalescence pour personnes démunies au Pérou.

## Notre mission

La mission de la Fondation Père-Ménard est de recueillir des dons, soutenir financièrement et participer activement à la formation de leaders, religieux et laïcs, au Québec et ailleurs dans le monde, afin d'améliorer de façon durable la qualité de vie des populations défavorisées et, permettre le développement optimal de la Société des Missionnaires des Saints-Apôtres.

## Qui sont les Missionnaires des Saints-Apôtres?

La Société des Missionnaires des Saints-Apôtres (M.S.A.) est le résultat de l'union de la Société des Saints-Apôtres, fondé en 1946, avec la Société des Missionnaires des Saints-Apôtres, fondée en 1962. Toutes les deux ont été fondées par le Père Eusèbe-Henri Ménard. En 1964, le Père Eusèbe Ménard ouvre son premier séminaire pour vocations tardives au Pérou et, deux ans plus tard, en ouvre un autre en Colombie.

Les M.S.A. se consacrent à la formation des leaders religieux et laïcs destinés à travailler et à offrir leur aide aux plus démunis et abandonnés au Pérou, en Colombie, au Brésil, au Venezuela, au Cameroun, en République démocratique du Congo, en Indonésie et au Vietnam. Cette dimension missionnaire fait partie intégrante de la vocation des membres de la Société.

Leur mission est de promouvoir, de former et d'accompagner des jeunes et des adultes dans leur vocation au ministère presbytéral et aux autres ministères dans l'Église. Ils œuvrent principalement dans les régions où le manque de prêtres et de leaders apostoliques se fait sentir et permettent d'assurer l'établissement et la croissance de la foi et de la joie de l'Évangile.



Frère Jesús Quispe Vargas, M.S.A., sert le repas à des personnes âgées et démunies qui vont dîner au cloître San José à Lima, Pérou.

## Pourquoi soutenir la formation de leaders religieux ou laïcs?

- Vous aurez contribué à donner un ou plusieurs leaders religieux et laïcs à l'Église du Québec et du monde entier, là où la foi a besoin d'être affermie et où l'Église souffre de pauvreté ou de persécution.
- Vous aurez collaboré à former des leaders religieux et laïcs avec une vocation humanitaire et pastorale qui œuvrent pour une société plus juste et solidaire.
- Vous serez heureux de savoir que des leaders religieux missionnaires célèbrent la messe quotidiennement et prient à vos intentions.



Père Pierre Ateba, M.S.A., avec des enfants bénéficiaires de bourses d'études au Cameroun.

Les M.S.A. réalisent leur mission :

- en établissant des centres pour la promotion, la formation et l'accompagnement des vocations et en collaborant avec des institutions similaires;
- en mettant en place des centres pour la proclamation de la Parole de Dieu ou en y participant;
- en prenant en charge des paroisses pauvres ou en s'y impliquant;
- en travaillant à toute autre mission apostolique conforme à leur charisme.

